

La Fundación Sagasta incluye en el 2017 conferencias de verano, visitas y una reunión científica

El Patronato aprobó ayer el plan de actividades, entre las que destaca la cita de expertos que se celebrará los días 2 y 3 de marzo en Logroño

** L.R.

LOGROÑO. La 'II Reunión Científica Retórica e Historia. La difusión de los conceptos y la construcción del discurso político' se celebrará los días 2 y 3 de marzo del 2017 en Logroño, con la presencia de ponentes de universidades españolas y extranjeras, que analizarán la difusión del discurso político.

Esta es una de las actividades del plan de actuaciones para 2017 de la Fundación Práxedes Mateo Sagasta, cuyo patronato se reunió ay-

ayer la presidencia de la consejera de Desarrollo e Innovación, Leonor González Menorca.

Según informó el Gobierno riojano en una nota, esta Reunión Científica es una actividad en colaboración con la Universidad de La Rioja y el Instituto de Estudios Riojanos, en la que los ponentes también abordarán la importancia de la circulación de las ideas/conceptos de ámbito nacional e internacional en la construcción del discurso. Otro de los contenidos que centrará esta Reunión es la evolución de las ideas y progreso de las sociedades.

Dentro del plan de actuaciones de la Fundación para el próximo año, presentado al Patronato, también está el XV ciclo de conferencias de verano en Torrecilla en Cameros, que se celebrará bajo el tí-

tulo 'Al otro lado del objetivo: una mirada fotográfica sobre Sagasta y las élites liberales, que se celebrará en agosto.

En esta reunión se tratará de extender una mirada hacia la actividad política del XIX y el círculo más cercano a Práxedes Mateo Sagasta desde las imágenes proporcionadas por la técnica fotográfica, consolidada durante la segunda mitad de la centuria en paralelo al establecimiento del parlamentarismo liberal.

Asimismo, la Fundación pretende potenciar el Espacio Sagasta en Torrecilla en Cameros, a través de la octava edición de visitas guiadas gratuitas de verano, así como con la apertura de dicho centro a los alumnos de Secundaria de centros escolares durante los meses de abril a junio.